
回答

センター長 山田 珠樹

皆様からのご意見・ご要望

竜

記入日 2024.5.20

公衆衛生センター
はるさき健診センター

竜

お手洗いでお客様に
「まだ和式があるなんて、おかしいよね。
トイレの中も狭いねー」とご意見をいただきました。

ご意見ありがとうございます。
今年度、改修工事を予定しております。
貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。



回答

センター長 山田 珠樹

皆様からのご意見・ご要望

竜

記入日 2024.5.27

公衆衛生センター
はるさき健診センター

センター長 山田 珠樹

問診の声が外まで聞こえてしまい
（ほぼすべて聞き取れる）、プライバシーが守られ
ていない気がします。
ドアを閉めるか、もっと部屋の奥の方で話す方が
良いと思いました。

【腹部超音波受診者：女性：60歳】

ご意見ありがとうございます。
これまで新型コロナウイルス感染対策の一環として
扉を開放し、換気を行ってまいりました。
感染対策を見直し、プライバシーに配慮し、診察中
は扉を閉めるように変更いたします。
貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。

公衆衛生センター
はるさき健診センター

回答

皆様からのご意見・ご要望

記入日 2024.7.5

ミニドック受診時の支払いに際しては、領収書の
発行が必要かどうか確認して頂けると助かります。
（未だにレシートだけでは補助金申請が難しい組
合等があるため）

ご意見ありがとうございます。
会計窓口に新たに「領収書に関するお知らせ」を
掲示いたしましたので、領収書が必要な場合は、
どうぞお気軽にお声がけください。
貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。

竜


